

# Protokoll Vorstandssitzung 01.11.2023

<b>Sitzung</b>	1. November 2023, 12:05-12:50, CAB E 24.2
<b>Anwesend</b>	Julie Nussbaumer (JN), Andreas Hirsch (AH), Julien Poffet (JP), Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL), Noah Giger (NG), Jonathan Jelenik (JJ), Martin Zahariev (MZ), Johannes Zumthurm (JZ), Clemens Walter (CW)
<b>Abwesend</b>	Filip Cvijanovic (FC), Stefan Stefanov (SS),
<b>Gäste</b>	Nic Cantieni (NC)
<b>Sitzungsleitung</b>	JN
<b>Protokoll</b>	MZ, JJ

Julie begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung. Es essen alle Lemon Grass

## Protokoll vom 2023-10-23

**Abstimmung:** einstimmig angenommen.

## Präsidium

**JN:** Wikitag/Confluencetag ist da, um den AMIV Wiki zu aktualisieren, damit zukünftige Mitglieder die Information haben. Datum wird noch gesetzt.

\*Diskussion über wann\*

**JN:** 28.11 ab 18:00 ist provisorisch als Datum eingetragen

**JN:** Besprechung über den FR. Es gibt zwei, drei wichtige Punkte. Es gibt einen neuen Vorstand (Jonas Konrad) ist nun Infra für den VSETH. Das HIC Projekt ist abgebrochen worden von der ETH. Das Projekt wurde zu teuer.

**JJ:** Wird das HXE immer noch abgerissen?

**JN:** Ja, wird es, aber hoffentlich erst, nachdem das neue Gebäude gebaut ist.

**BH:** Es könnte auch sein, dass der VSETH in Container betrieben wird, wenn das Gebäude noch nicht steht und das HXE provisorisch in 2027 abgerissen wird

**BH:** Es hat jedes Semester einen Tag der offenen Tür für das Büro, damit die Mitglieder das Büro, sowie die Vorstände kennenlernen können. Es hilft auch, dass die Erstis dann nicht mehr Angst vor dem Büro haben und einfach reinkommen dürfen.

\*Diskussion über wann\*

**JN:** 05.12 von 10:00 bis 18:00

**JN:** Thema Blacklist. Die Blacklist muss ernst genommen werden, da es sonst nicht mehr seriös genommen wird.

**JL:** IT, ist es möglich zu sehen, wer jemanden geblacklistet hat?

**CW:** Wird eher nicht gehen.

\*Kurze Diskussion über die Blacklist\*

**CW:** Beschlossen, dass nur Kulturis blacklisten können

## Quästur

**KM:** Irrational Coffee wollen eine neue Kaffeemaschine für den Höngg. VIS und VMP haben gesagt, sie dritteln mit uns. Kosten 2500.-, für uns 800.-. Die Energiebilanz ist nicht so gut von dieser Kaffeemaschine. Nichts spricht dagegen. Wir können uns das auch leisten. VIS hat an ihrer GV ab 2025 das Budget für IC um 500.- erhöht, sie würden das dann später wieder zurücknehmen, wenn die Kaffeemaschine hier ist.

Abstimmung für 800.- Budget für eine neue Kaffeemaschine: Wird nach dem Eintreffen des Antrags abgestimmt.

**NC:** Das mit dem Budget kann man einfach so anpassen.

## Information

-

## IT

**CW:** Unser Wiki ist langsam alt. \*IT-Talk\*. VSETH bietet uns Confluence an, ist sehr gut. IT hat schon entschieden: Confluence wird ein neues Wiki.

**JZ:** Vorschlag, dass einzelne Ressorts einen Space haben, um ihre Informationen zu speichern, damit es ein wenig mehr strukturiert ist.

**BH:** Wird es auch für Kommissionen und Kostenstellen einen Drive geben?

**CW:** Ja, sollte es. Und allgemein, gibt es irgendetwas, auf das alle Kommissions PQs Zugriff haben müssen?

**BH:** Kostenstellen.

**JZ:** Einsichtbar ist möglich, Editieren ist das Komplizierte

**CW:** Es gibt gewisse Kommissionen, die ein Board und Members haben, aber nicht alle, wie Blitz oder Bastli. Brauchen diese auch Zugang?

\*Diskussion über die Struktur der einzelnen Kommissionen\*

**CW:** Es macht am meisten Sinn, wenn wir (IT) mit den PQs reden

## Kultur

**MZ:** Braucht jemand einen Samariter? Jemand hat mich deswegen angesprochen

**JN:** Vielleicht beim Erstweekend?

**AH:** Eher einen Psychologen

**JN:** Dem Fall kann man dem sagen, wir brauchen es eher nicht

## HoPo ITET

-

## HoPo MAVT

-

## ER

-

## Infrastruktur

**BH:** Bierautomat füllen muss kurz besprochen werden. Der Bierautomat klemmt öfters in den letzten Woche, aber bitte fragt jemand, wenn ihr nicht wisst, genau wie, weil man es richtig ein stapeln kann.

**JN:** Sobald ihr ein paar Flaschen drinnen habt, kontrolliert kurz, ob der Automat die Flaschen erkennt.

**BH:** \*erklärung vom Reset des Automats\*

## Varia

**JN:** ETH Tag. Wir haben zwei Plätze bekommen, am 18.11. Martin hat Interesse. Wer sonst?

**BH:** Vielleicht haben die Hopos Interesse

\*Martin hat kalt\*

**JN:** Ihr könnt das unter euch entscheiden

**MZ:** Ich werde das mit Ihnen abklären

**JN:** Vorstands Wichteln? Wer würde gerne mitmachen?

\*Niemand dagegen\*

**JN:** Werbung für "Projekti-Weekend" des VSETH

Julie beendet die VS um 12:48